Portes ouvertes sur son avenir

Le lycée Colomb-Bartholdi ouvre ses portes aujourd'hui samedi de 9 h à 12 h à Lure. Jérôme Barètje, le proviseur de l'établissement bi-site, rappelle les caractéristiques de ce lycée polyvalent à taille humaine.

uel est le but d'une opération portes ouvertes et en direction de quels publics la lancez-vous?

Jérôme Barètje. « L'objectif de ces portes ouvertes est de présenter les formations et les installations du lycée. Et ce sur les deux sites de Colomb, pour les filières générales, et de Bartholdi, pour les formations professionnelles. Cette manifestation est proposée pour les élèves de Troisième des collèges mais aussi

1033
Le nombre d'élèves inscrits en septembre dernier au Colomb et au Bartholdi pour une centaine d'enseignants.

pour les élèves de Terminale chez nous qui souhaitent suivre des enseignements postbac principalement des BTS. »

Quel est le bassin de recrutement du lycée de Lure?

« Nous nous adressons aux élèves des collèges de Lure Mélisey, Champagney et Villersexel. Nous accueillons chaque année 250 élèves en Troisième générale ou technologique et 30 élèves pour les filières professionnelles, soit 310 élèves. »

Quels sont les points forts du lycée?

« Le Colomb-Bartholdi est tout d'abord un lycée polyvalent à taille humaine et c'est ça qui le rend intéressant. On y propose des filières générales, technologiques et professionnelles avec une très forte mixité sociale et des projets d'orientation très variés. »

Y a-t-il des nouveautés pour la rentrée prochaine ou des coups de projecteurs sur certaines filières?

« Nous allons en effet proposer deux nouveautés sur le site du Colomb à la rentrée prochaine. Une section européenne en anglais tout d'abord avec une vingtaine d'élèves, puis en option facultative à partir de la 1^{re}, une formation en informatique et création numérique pour une cinquantaine d'élèves. Au Bartholdi, pas de nouveauté mais un coup de projecteur sur un bac pro encore trop méconnu : la maintenance des équipements industriels. On souhaite valoriser cette formation qui conduit à un BTS MEI qui est recherché par les entreprises Nous disposons de 24 places et, l'an dernier, la section était complète. »

L'accueil des élèves et des parents se fait sur les deux sites ?

« Oui, la plaquette du lycée est commune mais les portes ouvertes fonctionnent en même temps sur les deux sites avec des accueils par les professeurs et les assistants d'éducation et des visites guidées des locaux. »

Y a-t-il des nouveautés en matière de pédagogie ou d'équipement?

« Oui, depuis la rentrée de septembre dernier, l'ensemble des deux sites est équipé d'un système Wifi piloté par une soixantaine de mini-bornes. Un réseau exclusivement à destination pédagogique qui permet de connecter tablettes et ordinateurs selon les besoins des enseignants et de leurs cours. »

Propos recueillis par Alain ROY



Jérôme Barètje, le proviseur du lycée Colomb-Bartholdi, organise aujourd'hui ses troisièmes portes ouvertes dans un « établissement à taille humaine où il fait bon étudier et travailler ». Photo A.R.

Des formations et des filières

Que peut-on faire en entrant au lycée Colomb-Bartholdi? Beaucoup de choses car le choix des filières est très vaste puisque l'établissement se veut avant tout polyvalent.

Côtés baccalauréats généraux : L pour littérature, ES pour économique et social, S pour scientifique et STMG pour sciences et technologies du management et de la gestion.

À partir de la Seconde, le lycée propose un certain nombre d'enseignements d'exploration : à savoir en arts du spectacle, en informatique et création numérique, en littérature et société, en



Ces portes ouvertes donneront l'occasion d'une véritable radiographie des formations et filières proposées au lycée de Lure, Photo A.R.

méthodes et pratiques scientifiques, en principes fondamentaux de l'économie et de la gestion (PFEG) et sciences économiques et sociales et enfin, en Sciences du laboratoire.

Pour les options facultatives de la Seconde à la Terminale, le Colomb-Bartholdi propose langues et cultures de l'Antiquité, éducation physique et sportive et un atelier théâtre.

Les formations post-bac sont au nombre de quatre des BTS en comptabilité et gestion, en assistant de gestion de PME-PMI à référentiel commun européen, en comptabilité et gestion (par apprentissage) et, enfin, en technico commercial domotique et environnement technique du bâtiment.

Au titre des formations professionnelles, le lycée propose d'un 2^e préparatoire aux formations professionnelles et un CAP préparation réalisation d'ouvrages électriques (PROE).

Enfin, en formation professionnelle filière électrotechnique un Bac électronique ingénierie et équipements communicants (EEEC) et un Bac maintenance des équipements industriels (MEI).